

## ABSTRAK

MUHAMAMAD ADNAN HARIADI, (2018) **PENGELOLAAN CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY (CSR) PT. SEMEN TONASA di DESA BULU TELLUE KECAMATAN TONDONG TALLASA KABUPATEN PANGKEP** (dibimbing oleh Abd. Kadir Adys, Dr. H. Amir Muhidin).

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengelolaan Corporation Social Responsibility (CSR) PT. Semen Tonasa di Desa Bulu Tellue Kecamatan Tondong Tallasa Kabupaten Pangkep, serta untuk mengetahui apa saja program kerja dan kontribusi Corporation Social Responsibility (CSR) PT. Semen Tonasa di Desa Bulu Tellue Kecamatan Tondong Tallasa Kabupaten Pangkep.

Jenis penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif yaitu menggambarkan atau melukiskan keadaan subjek-subjek penelitian berdasarkan fakta-fakta yang nyata. Informan penelitian seluruhnya berjumlah sembilan orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu wawancara, dokumentasi dan observasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengelolaan Corporation Social Responsibility (CSR) PT. Semen Tonasa di Desa Bulu Tellue Kecamatan Tondong Tallasa Kabupaten Pangkep sudah baik hal tersebut dapat dilihat dalam 3 indikator yaitu perencanaan, pelaksanaan, dan pengawasan. 1) perencanaan Corporation Social Responsibility (CSR) PT. Semen Tonasa di Desa Bulu Tellue Kecamatan Tondong Tallasa Kabupaten Pangkep sudah bisa dikategorikan memadai dan programnya sangat membantu masyarakat, 2) pelaksanaan Corporation Social Responsibility (CSR) PT. Semen Tonasa di Desa Bulu Tellue Kecamatan Tondong Tallasa Kabupaten Pangkep di kategorikan sudah sangat baik karena hampir semua anggota CSR sudah menjalankan kewajibannya sebagaimana mestinya sebagai pemandu masyarakat, 3) pengawasan Corporation Social Responsibility (CSR) PT. Semen Tonasa di Desa Bulu Tellue Kecamatan Tondong Tallasa Kabupaten Pangkep sudah efektif karna selain terjun langsung kelapangan pihak CSR juga melibatkan masyarakat setempat dalam mengawasi program yang berjalan. Ketiga indikator tersebut sudah memberikan kontribusi kepada masyarakat sekitar. Dan adapun kontribusi Corporation Social Responsibility (CSR) PT. Semen Tonasa di Desa Bulu Tellue Kecamatan Tondong Tallasa Kabupaten Pangkep yaitu : a) melakukan pemberdayaan masyarakat melalui kelompok usaha; b) memberikan pengadaan alat pertanian kepada kelompok tani; c) memfasilitasi pengadaan HUT dan pengijauan; d) pengadaan sarana air bersih dan perpipahan; e) pembangunan WC di 15 lokas; f) pemberian bantuan sarana dan prasarana untuk TK/PAUD; g) pemberian bantuan pembangunan mushollah.